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第 1３４０回 通常例会報告 

ゲストの入場          会員委員長 Ｌ杉山真澄 

開会ゴング               会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介        幹 事 Ｌ佐溝信夫 

岐阜県立岐阜盲学校 高等部主事  片岡基靖 様高

等部 専攻科理療科 第 3 学年 浅野益秀 様 

高等部 専攻科理療科 第 3 学年 後藤勇斗 様 

岐阜県立岐阜聾学校 高等部主事  今井滋行 様 

高等部全日制課程  普通科 3 年 上野達仁 様 

高等部全日制課程  普通科 3 年 今西勇人 様 

会長あいさつ              会 長 Ｌ千賀英治  

会長提案の審議            会 長 Ｌ千賀英治 

2013～2014 年度上半期財務報告 会 計 Ｌ野村満喜子

青少年委員会事業      青少年委員長 Ｌ武藤正尚 

 岐阜県立岐阜盲学校 優秀生徒の表彰 

   高等部 専攻科理療科  第 3 学年 浅野益秀 様 

高等部 専攻科理療科 第 3 学年  後藤勇斗 様 

お礼の言葉    教諭 高等部主事 片岡基靖 様 

岐阜県立岐阜聾学校 優秀生徒の表彰 

高等部全日制課程  普通科 3 年 上野達仁 様

高等部全日制課程  普通科 3 年 今西勇人 様

お礼の言葉     高等部主事  今井滋行 様 

食 事 懇 談 

ゲストの退場            会員委員長 Ｌ杉山真澄

ＴＴ登場                    Ｔ Ｔ Ｌ矢橋純一

委員会報告 

幹事報告                 幹 事 Ｌ佐溝信夫 

会計報告                 会 計Ｌ野村満喜子

出席報告                  出席委員会 

次回例会のご案内（２月 6 日 節分例会 伊奈波神社） 

また会う日まで                    

閉会ゴング                会 長  Ｌ千賀英治

 

 

温故知新―創造と挑戦とスピード、さらなる価値あ

る奉仕を 

【ありがとう】感謝の心で We Serve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の１０名以上の純増 

会 長 Ｌ. 千賀 英治

本日は盲学校・聾学校の方々にお越しいただきありがとう

ございます。恒例の餅つき大会には多くの方々に参加して

盛り上げていただくようお願いします。 

会場変更の問題に関して皆さんの積極的な意見をお願い

します。 



青少年委員会事業                                 青少年委員長 Ｌ武藤正尚 

 岐阜県立岐阜盲学校 優秀生徒の表彰 

高等部 専攻科理療科  第 3 学年  浅野益秀 様 

明るい性格での臨床実習で患者から高く評価され、体育祭実行委員長として体育祭を成功さ 

せ、東海・全国盲学校柔道大会に出場した。                             

高等部 専攻科理療科 第 3 学年  後藤勇斗 様 

臨床実習で患者から高く評価され、文化祭実行委員長として１２０周年文化祭を成功させ、ぎ 

ふ清流大会セレモニーへ出場・グランドソフトボール出場、また理療研究部長として活躍した。 

お礼の言葉      教諭 高等部主事    片岡基靖 様 

二人ははりきゅうマッサージの資格をとろうとがんばっております。今日は表彰をありがとうございます。 

岐阜県立岐阜聾学校 優秀生徒の表彰 

高等部全日制の課程  普通科 3 年 上野達仁 様 

学業や真面目な生活で生徒の模範であった。生徒会副会長・保体生活副委員長を務め、他 

校との交流や花栽培・地域へプレゼント等の活動を行った。東海聾学校卓球大会二位で        

全国大会に出場した。 

高等部全日制の課程  普通科 3 年 今西勇人 様 

何事にも真面目に取り組み三年間皆勤した。陸上部で岐阜県障害者スポーツ大会８００ｍ３ 

位入賞し、全国大会にも出場した。 

お礼の言葉      高等部主事    今井滋行 様 

本日は表彰をありがとうございます。彼らは一見耳が聞こえないとは見えないので、街でコミュニケーションがと

れず困っていることｔもあります。皆さんのご理解・ご協力がいただけるとありがたいです。 
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●会長提案               会  長  Ｌ千賀 英治 

  以前から説明しています会場移転について、議決を拍手で求めま

す。(拍手多数) 

L 堀三三男 今例会場を変更する理由を、会長・三副会長に説明して

いただきたい。 

L 川出正男 今日はゲストビジターがいらっしゃっているので、審議は

昼食後ゲストビジターが帰られてから再開したらどうか。 

(昼食後) 

L 千賀英治 ①駐車場がとりやすい。②便利さ(バス等)がある。③ステ

イタスを上げる。前回のアンケート結果では、良い点①駐車場確

保できる。②ホテルの施設利用ができる。悪い点①公共交通機関

が不便。②予算の心配がある。③岐阜会館と両方使ったらどう

か。 

L 福村善光 私はいつも早く来るので駐車場に困った経験がない。 

免許証のない会員が不便になる。 

対案の説明が ありました。 

L 松波英一 会長に会場の決定権がある。こういった点をもう一度調べ

て、報告を聞きたい。 

千賀会長の決断で、次回例会で投票することになった。 

 

Ｌ洞口 隆英        ３，０００円 

 子どもがマラソン大会で上位入賞しました。 

L 佐溝 信夫        ３，０００円 

 司会席で話しをさせていただきました。 

■会計                          L 野村満喜子 

 上半期の会計報告につきまして、別紙報告書をご参照下さい。 

  ＴＴ 矢橋 純一 

節分は本来四季(一年に４回)あったが、日本は農耕地域

なので立春が中心となった。豆まきは鬼退治のイメージが

あるが、これは魔力の魔を滅する意図がある。魔の芽が

はえないように、煎ってまく。人生の年の功を配慮し年齢

＋１(数え年)の豆を食べる。豆知識でした(＾0^)  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

正会員 ７９名  出席 ７０名 

出席率 ８８．６%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション 76,500 円 

１． １月１０日 １５：００より 岐阜長良川ＬＣの幹事・計画委員

長が合同例会打合せのため来局されました。  

２． １月１４日 １８：３０より 国際委員会が、はなむらにて行わ

れました。 

３． 家族会員のバッジ・ジャンパーの希望者には実費でお渡し

します。 

幹事 L. 佐溝 信夫

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席委員会 Ｌ榎本 直司   

【委員会・その他のお知らせ】  

1. １月 17 日 9：30 より 岐阜特別支援学校にて青少年委員

会事業の「おもちの会」が行われます。 現在２０名の参加

予定で、あと５名ほど参加をお願いいたします。 

2. 1 月 18 日 14：00 より アラート・フォーラム in 神戸が神戸

ポートピアホテルにて開催され、アラート委員長Ｌ武藤正尚

が出席いたします。 

3. 1 月 19 日 9：30 より 四献委員会事業の献血活動がマー

サ 21 で行われます。 

4. １月 22 日 9：52 より ゴルフ部例会がグリーンヒル関ゴル

フ倶楽部で行われます。   

【エコキャップ運動】 

現在までの累計２，３７６，１０６個 ワクチン＝２８７１．５人分 Ｃ

Ｏ２＝１８０９１Ｋｇ  

今月の累計 ２３０，７１６個 ワクチン＝２６ ８．２人分 Ｃo2＝

１６９０．４Ｋｇ （１２月５日現在） 

【ライオンズレート】 

１月 ・・・ １ＵＳドル＝１０５円 

【献血協力者】 

累計９３，４２１（12 月末日） 


